

Je suis un combattant de la résistance

Dr. Yoav Keynan, directeur scientifique
Centre de collaboration nationale des maladies infectieuses

Y. Keynan



Combattre la résistance antimicrobienne (RAM)

Comme directeur scientifique du CCNMI, je vois l'importance d'appliquer les meilleures preuves disponibles en matière de recherche et les connaissances issues de la pratique pour marquer des progrès sur l'épineux problème de la résistance aux antibiotiques. Le CCNMI fournit des données probantes et d'autres connaissances sur les maladies infectieuses sous l'angle de la santé publique, et il occupe une position unique qui permet de réunir les nombreux secteurs et disciplines afin de trouver des solutions à cette menace mondiale. Avec nos collaborateurs, nous repérons les barrières et les lacunes dans les systèmes en matière de gestion et de surveillance, trouvons les occasions d'intensifier les pratiques de pointe et sensibilisons les professionnels de la santé sur leur rôle dans la lutte contre la RAM. **Parce que nous devons tous être des combattants de la résistance.**

Pour en savoir plus, visitez www.ccnmi.ca